

24.—(29027) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant d'acheter à Ahuntsic les matériaux requis pour les travaux de réparations du Pont Viau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

25.—(29762) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la démission de l'Ingénieur Arthur Gauthier, à compter du 9 novembre courant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De ratifier la démission de l'Ingénieur Arthur Gauthier.

26.—(29762) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de M. Georges Ropert, actuellement Assistant-Ingénieur, comme Ingénieur, en remplacement de Arthur Gauthier, démis.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite nomination, au salaire de \$1,050 par année, et devant prendre effet à compter du 15 novembre courant.

27.—(29762) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination du pompier Charles Constantineau, comme Assistant-Ingénieur, en remplacement de Georges Ropert, promu.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite nomination, au salaire de \$1,000 par année, et devant prendre effet à compter du 15 novembre courant.

28.—(27571) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant le rapport soumis au Conseil, le 5 novembre 1915, à l'effet de voter des crédits pour les améliorations projetées au tunnel de la rue St-Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De retourner ledit rapport au Département en Loi, pour connaître les raisons pour lesquelles la Règle 123 ne s'applique pas dans l'espèce.

29.—(29773) Soumis une interpellation de M. l'échevin Blumenthal, concernant l'installation de lumières au-dessus des boîtes d'alarmes.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies et au Surintendant de l'Eclairage, pour rapport sur toute la question.

30.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet d'une lettre de la Fédération des Clubs Ouvriers Municipaux, se plaignant d'un avis envoyé au sujet de la taxe de l'eau et de l'attitude des autorités municipales, concernant la collection de cette taxe.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport et d'en transmettre copie à la Fédération des Clubs Ouvriers Municipaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que les minutes soient approuvées.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 17 du courant, mercredi, à 11 heures a.m.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

24.—(29027) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking that he be authorized to purchase at Ahuntsic the materials required for repairing the Viau Bridge.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

25.—(29762) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the dismissal of Mr. Arthur Gauthier, Engineer, the same to date from the 9th November instant.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

26.—(29762) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the appointment of Mr. Geo. Ropert, now Asst.-Engineer, as Engineer, vice Mr. Art. Gauthier, who has been dismissed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To approve of said appointment, the same to date from the 15th November instant, the said Mr. Ropert to be paid a salary of \$1,050 per annum.

27.—(29762) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. Chs. Constantineau, fireman, be appointed Asst.-Engineer, vice Mr. Geo. Ropert, promoted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To approve of said appointment, the same to date from the 15th November instant, the said Mr. Constantineau to be paid a salary of \$1,000 per annum.

28.—(27571) Submitted a report from the Law Department, concerning the report submitted to Council on the 5th November 1915, recommending that an appropriation be voted to make improvements to the St. Denis street tunnel.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer back said report to the Law Department, in order to know the reasons why Rule 123 does not apply in such case.

29.—(29773) Submitted a question put by Ald. Blumenthal, concerning the installation of lamps over the fire alarm boxes.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Chief of the Fire Department and the Superintendent of the Light Department, for a report.

30.—Submitted a report from the City Treasurer, anent a letter from the Federation of Municipal Labor Clubs, complaining of a notice which was sent concerning the water rates and of the attitude of the civic authorities as regards the collection thereof.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to the Federation of Municipal Labor Clubs.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the minutes be confirmed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until Wednesday, the 17th instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENEAL,
Secretary.